第50回文化祭・創立50周年記念式典へのご協力ありがとうございました

9月30日(金)は『笑顔の力 船岡文化祭』をテーマに、50回目の文化祭が開催されました。50回目を記 念して誕生した、本校のゆるキャラ『はなっぴー』にお祝いのメッセージを届けてくれたり、駆け付けてくれたり とたくさんのゆるキャラたちが、文化祭を盛り上げてくれました。例年とは違った文化祭でしたが、たくさんの皆 様にご来校いただき、とてもにぎやかな文化祭となりました。

また、10月20日(金)は、創立50周年の記念式典及び祝賀会に 保護者の皆様、地域の皆様、卒業生の皆様に多数ご参加いただき、たく さんの方々と50周年を祝うことができました。

これまでのご協力に感謝申し上げます。

ありがとう ございました!

徒実行委員の活躍



前日、「OH!バンデス」 に出演し、PRしました。



「文化祭だより」 の発行



「開閉会式の運営」

感想発表・インタビュー

小学部

グループごと楽 しんでもらえるよ う工夫した企画を 準備しました。









和太鼓の演奏と 製品販売。力を合 わせて頑張りまし





お祝いに来てくれた「ゆるキャラ」







高等部

学年の企画, 弁論映 像、製品販売を午前と午 後に分けて行いました。









文化祭の学年出し物「ド リンクコート」で使う『コ ースター』を作りました。 気持ちを込めて, 一枚一枚 製作しました♪









宿泊学習

宿泊学習がありました。

高等部3年(松島) 10月12日(本)



中等部1年 (東北西史博物館)



中学部2年78泊

(仙舎) 10月12日(水)



小学部3組 (アシバシマシ

各学部で,たくさんの校外学習や



創立50周年を祝って 10月20日(金)

【記念式典】

校長挨拶





感謝状贈呈



JR船岡駅様

生徒代表の言葉



全校児童生徒の発表



宫城県肢体不自由児協会様



はなっぴーのお見送り



実行委員長挨拶

(佐藤副委員長) 校長挨拶



祝辞



『思い出の写真』鑑賞



学生の頃の思い出が次々と蘇る・・